

## 郷土訪問の旅



八木祐四郎記念碑の前で

恒例の郷土訪問の旅、今年は「北彩都あさひかわ」事業の完成記念式典に日程を合わせて実施した。この事業は、JR旭川駅周辺の再開発を目的として、鉄道の高架化、駅舎の建設、水点橋などの橋の建設、駅南側の北彩都ガーデンの整備などを行なってきたが、今年、駅北側の駅前広場が完成し、十数年をかけたこの事業がほぼ完了した。

7月4日、西川将人旭川市長をはじめ、この事業を監修された篠原修東京大学名誉教授、駅舎の建築設計をされた内藤廣東京大学名誉教授も出席の下、祝賀のテープカットが行われた。東京旭川会では、一昨年、両先生を迎えてこの事業をテーマにしたシンポジウムを開催した経緯もある。

霧模様で「視界不良」と表示が出ていたが、散歩を進めていく間に少しずつ霧が晴れてきて、姿見展望台に着いた頃には旭岳の頂上がはっきりと見える状態に。旭岳を背景にした写真もきれいに撮れて、一同大満足であった。

その後、宮前公園内に建られた「八木祐四郎記念碑」を訪れた。八木祐四郎

は「北彩都あさひかわ」事業の完成記念式典に日程を合わせて実施した。この事業は、

JR旭川駅周辺の再開発を目的として、鉄道の高架化、駅舎の建設、水点橋などの橋の建設、駅南側の北彩都ガーデンの整備などを行なってきたが、今年、駅北側の駅前広場が完成し、十数年をかけたこの事業がほぼ完了した。

泉湧駒莊での昼食会に参加した。湧駒莊は、昨年ソチオリ

ンピックのスノーボード・パラレル大回転で銀メダルを獲得した旭川出身の竹内智香選手のご両親が経営しておられるホテルで、ロビーには竹内選手が使用したスノーボードや、オリンピック時の写真などが展示されていた。

昼食会の後、旭岳ロープウェイに乗り、「姿見の池」1周コース」を散策した。ロープウェイに乗った時点では、

夏の夜空に輝き、会場は祝賀ムードいっぱいであった。

なお、一行は前日、旭岳温泉湧駒莊での昼食会に参加した。

東京旭川会の会員にとても喜びはひとしおであった。その日の夜は、駅南側の「北彩都ガーデン」で、事業

完成を祝つて盛大な花火大会が催された。1万発の花火が

東京旭川会会长 高橋照美

今回も、旭川関係者との交流懇親会」や「パークゴルフ会」などがあり、楽しく、有意義な郷土訪問の旅であった。

## 流石 夕張メロンは日本一

東京夕張メロンクラブ会長 佐賀滋昭

東京メロンクラブは首都圏に住む夕張メロンを愛する人々を対象に活動しています。

8月2日、神田明神会館にて第17回メロン会の総会・主食会を開催しました。

夕張から鈴木直道市長・高橋一太市議会議長が出席され、北海道のふるさと会からも約40名が参加、ふるさと夕張に奉仕・還元するために、張に奉仕・還元するためには、総勢225名が参加されました。

18の円卓は、夕張メロン色。食べ放題とあって、会員の皆さんには大喜びでした。今年のメロンは格別美味しく、3個食べたという方もおられ、和やかな雰囲気のうちに夕張を応援致しました。参加者は、帰り際に「メロンが美味しいかった、来年も楽しみにしています」の挨拶を交わし、お土産のメロンを下げる。会場は幸せいっぱいでした。

宴も酣、東京清水会の東野千鶴子さんの92歳を祝い、清

連合会の皆様、夕張メロ



HOKKAIDO PRIDE  
北海道の誇りを胸に

シーズンを通しての変わらぬご声援  
ありがとうございました。  
来シーズンも北海道の皆様と共に  
戦ってまいります。暖かいご声援を  
宜しくお願ひいたします。

北海道日本ハムファイターズ